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Leftick, Hilary 

De : Lamothe, Colleen 

Envoyé : Mardi 14 avril 2020 12:14 

À : Leftick, Hilary; Khaiati, Nadia 

Objet : RE : Que pensez-vous de ce résumé? 

Ah, d’accord. Alors, si j’ai bien compris, SPAC cherche à nous fournir plus de renseignements à ce sujet aujourd’hui. Nous 

voudrons peut-être apporter des ajustements en fonction de ce qu’ils nous disent. 

J’ai une petite question pour vous deux au sujet de la réponse que Boyan nous a envoyée hier. Il m’a demandé un exemple 

de modalités. Avez-vous quelque chose que nous pouvons partager? La raison pour laquelle je ne cesse de le lui demander, 

c’est que je n’ai vu que quelques puces et quelques courriels sur la portée et le mandat et qu’il faut quelque chose de plus 

officiel. 

Pour ce qui est de l’échéancier, Nadia le sait, mais je tiens aussi à vous signaler que j’ai deux bureaux qui présentent des 

documents au Comité aujourd’hui, alors j’ai été très occupé au cours des 72 dernières heures. Je vais approfondir cette 

question (je l’espère) ce soir lorsque j’aurai reçu les renseignements supplémentaires de SPAC. Ensuite, je dois parler à Nadia, 

qui attend patiemment que je termine cette fin de semaine folle de plaisir pour TC et SPAC. J’espère que ça va! 

De : Leftick, Hilary <Hilaryleftick@pmo-cpm.gc.ca> 

Envoyé : Mardi 14 avril 2020 12:06 

À : Lamothe, Colleen <Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca>; Khaiati, Nadia <Nadia.Khaiati@pmo-cpm.gc.ca> 

Objet : RE : Que pensez-vous de ce résumé? 

J’aimerais informer les cadres supérieurs des travaux de certains groupes de travail. 

De : Lamothe, Colleen <Colleenlamothe@pnno-cpm.gc.ca>  

Envoyé : Mardi 14 avril 2020 12:00 

À : Leftick, Hilary <Hilaryleftick@pmo-cpm.gc.ca>; Khaiati, Nadia <Nadia.Khaiati@pmo-cpm.gc.ca>  

Objet : RE : Que pensez-vous de ce résumé? 

Cela semble exact. À quoi ça sert? 

De : Leftick, Hilary <Hilaryleftick@pmo-cpm.gc.ca>  

Envoyé : Mardi 14 avril 2020 11:28 

À : Khaiati, Nadia <Nadia.Khaiati@pmo-cpm.gc.ca>; Lamothe, Colleen <Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca>  

Objet : Que pensez-vous de ce résumé? 

MINISTRE ANAND 

La ministre Anand cherche à créer un conseil de l’approvisionnement pour la Covid-19. Il s’agit ici de mobiliser les réseaux de 

ces personnes/organisations pour nous donner des conseils sur la façon d’améliorer la chaîne d’approvisionnement (et d’aider 

si possible) et de régler les problèmes que nous continuons d’avoir, mais aussi d’aider à relier ces groupes et ces secteurs 

alors que nous cherchons à répondre davantage aux besoins non gouvernementaux. Celui-ci est un peu plus loin. Nous et la 

politique (Colleen) avons quelques questions. Plus précisément, une partie de ce que fera ce groupe d’experts sera d’obtenir 

de l’EPI pour les personnes qui ne sont pas des travailleurs de la santé et de demander plus d’information sur la façon dont 

cela sera encadré. À l’heure actuelle, il y a surtout des dirigeants d’associations de l’industrie dont les membres représentent 

directement l’industrie. Nous nous demandons comment ils géreront les concurrents des PDG choisis qui pourraient se sentir 

laissés pour compte (?). On ne sait pas trop comment ce groupe d’experts évoluera s’il y a de multiples éclosions liées à la 

pandémie. À l’heure actuelle, l’objectif est de poser la question à 20 personnes, ce qui est un groupe important à gérer. En 

mailto:Hilaryleftick@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Nadia.Khaiati@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Colleenlamothe@pnno-cpm.gc.ca
mailto:Hilaryleftick@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Nadia.Khaiati@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Hilaryleftick@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Nadia.Khaiati@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca


2 

toute justice, ils savent que certains seront exclus, mais ils peuvent tous dire que, oui, plus le groupe est gros, plus les 

groupes qui ne sont pas inclus se sentent exclus, alors c’est aussi un problème. Comme il s’agit d’un nouveau groupe, nous 

aimerions connaître les modalités, car nous ne savons pas encore très bien comment ce groupe fonctionnera. Prochaines 

étapes – clarifier le mandat et la façon dont le Conseil sera géré; il faut que le DD et le caucus se consultent, puis nous 

pourrons présenter une recommandation ou un résumé plus complet. 


